



institucional que tiene cualquier otro equipo que compita y, como siempre, la ayuda institucional llega tarde, cuando ya ha finalizado la temporada. A día de hoy la única empresa que se moja con el balonmano en Albacete es Eroski-Albacenter con la que hemos firmado un convenio de colaboración a largo plazo.

L.V.- ¿Cuales son vuestros objetivos para este año?

G.J.- Este año competiremos y no será como el anterior que fue un año de supervivencia. Queremos estar entre los cinco primeros. Sólo necesitamos un poco de apoyo empresarial. Además este año estamos viendo más ambiente en las gradas lo cual es un incentivo para intentar hacer una buena campaña.

L.V.- ¿Tenéis algún jugador que pueda ser un revulsivo que lleve aficionados al Pabellón?

G.L.- Sí, tenemos a Michel, un portero que hemos traído de Ciudad Real que el año pasado fue campeón de liga en segunda división y que se ha codeado con los mejores, es una auténtica máquina parando. Y también tenemos otro chaval, Dani Cabanes que está trabajando aquí y se puso en contacto con nosotros, este



muchacho ha estado jugando en división de honor en la etapa en la que el Ciudad Real estuvo en esta categoría, es un jugador con muchos recursos, muy técnico, con mucha experiencia y que marca la diferencia en esta división. Aparte de estos dos jugadores no tenemos más estrellas pero tenemos un bloque que dará mucha guerra. La plantilla es de quince jugadores y quizá peque de ser un pelín corta.

Después de muchos años se volve-

rá a ver buen balonmano en el Pabellón, esto es lo que vaticina Gabino Lara. Competirán en la segunda autonómica, una segunda división nacional en fase territorial, con diez equipos más, de Ciudad Real el San Francisco Javier, Pedromuñoz, Daimiel, Manzanares, Puertollano y Malagón; de Toledo el Mora, Madridejos, y Villafranca de los Caballeros; De Albacete, el Villarrobledo, actual líder imbatido, y ellos.